

utilicen en estas obras, por jornada legal de trabajo y horas extraordinarias, no serán inferiores a lo dispuesto por las leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de Previsión y Seguridad Social.

5. Una Memoria, firmada por el proponente, expresiva de sus referencias técnicas y económicas, detalle de obras realizadas con anterioridad, elementos de trabajo de que disponga y demás circunstancias que exija la convocatoria, con los pertinentes documentos acreditativos.

En el sobre de la oferta económica se incluirá:

Únicamente la proposición debidamente reintegrada y firmada con arreglo al modelo inserto al final, en la que el licitador se limite a concretar el tipo económico de la postura.

La entrega conjunta de ambos sobres se efectuará en el Registro General del Ayuntamiento dentro de las horas de oficina y durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La fianza provisional asciende a 56.811,24 pesetas, y la definitiva asciende al 4 por 100 del importe de la adjudicación definitiva.

La apertura de las plicas de referencia tendrá lugar a las doce del día inmediato hábil de quedar cerrado el plazo de admisión de proposiciones bajo la presidencia del ilustrísimo señor Alcalde o Concejal en quien delegue y del Secretario de la Corporación, dándose por terminado el acto y remitiéndose el expediente a estudio de los Servicios Técnicos correspondientes de la Corporación para que informen exclusivamente acerca de las cualidades y circunstancias de los concurrentes respecto de las condiciones exigidas por la convocatoria, seleccionando los que deban ser admitidos a la segunda parte de la licitación y disponiendo los que hayan de quedar eliminados, si a ello hubiera lugar.

El resultado se anunciará en el plazo de diez días en el «Boletín Oficial» de la provincia, con indicación de la fecha de apertura de los sobres de la oferta económica, que se efectuará en el curso de los veinte días hábiles siguientes, para cuyo acto se entenderán convocados todos los licitadores.

En la fecha y hora expresados en dicho periódico oficial se iniciará el segundo período de licitación bajo la presidencia del excelentísimo señor Alcalde o Concejal en quien delegue, dando fe el Secretario de la Corporación, procediéndose en primer lugar a la destrucción—sin abrir—de los sobres correspondientes a la oferta económica de aquellos licitadores que hubieran resultado eliminados en la primera licitación, devolviéndoles los resguardos de la fianza provisional para que los hagan efectivos.

Seguidamente, y con sujeción a las formalidades establecidas en el artículo 34 del Reglamento de Contratación de Corporaciones Locales vigente, se procederá a la apertura de los sobres de la oferta económica de aquellos no eliminados.

Se designa al Secretario general, Letrado, para el bastanteo de poderes en el caso de concurrencia en representación legal.

Los gastos de escritura, anuncios, reintegros del expediente, remate y demás que pudiera ocasionar este acto serán de cuenta del adjudicatario, quien también deberá abonar los correspondientes al impuesto de Derechos reales, timbre del Estado y demás que procedan con motivo de los trámites preparatorios de la formalización del presente contrato.

El expediente y demás antecedentes de esta licitación se encuentran en Secretaría General a disposición de las personas a quienes pueda interesar, en las horas hábiles de oficina hasta el día anterior al de finalizar la de los sobres de «referencia» y «oferta económica».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Modelo de proposición

Don, de años de edad, de estado, vecino de con domicilio en la calle de número del «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día de septiembre de 1962, relativo al concurso-subasta de obras de apertura y urbanización de la calle de acceso al barrio de Ríos, de la ciudad de Vigo, se compromete a ejecutarlas en el período de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Vigo, 12 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—4.319.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se anuncia subasta para adjudicar las obras de instalación de alumbrado público en la calle de Heraclio Fournier.

Cumpliendo los trámites reglamentarios, se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Instalación de alumbrado público con destino a la calle de Heraclio Fournier, comprendiendo en ella las obras de fábrica y zanjas y el suministro de báculos y equipos de encendido.

Tipo: 946.322,50 pesetas.

Plazos de comienzo y terminación: Cuarenta y cinco días para ambos.

Garantía provisional y definitiva: 3 por 100 para la provisional, y el 5 por 100 del remate para la definitiva.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este edicto en el «Boletín Oficial del Estado». Dichas proposiciones se entregarán en el Negociado de Urbanismo (Servicios Eléctricos).

Lugar, día y hora de la subasta: En la Casa Consistorial al día siguiente del señalado para la presentación de las proposiciones y a las trece horas.

Personas que integran la Mesa: El Sr. Alcalde o persona en quien delegue y el Secretario de la Corporación.

Modelo de proposición: Don (edad, estado, profesión y domicilio), en nombre (propio o de Sociedad), bien enterado del pliego de condiciones y demás documentos relativos al proyecto, se compromete a realizar las obras en la cantidad de (expresese la cantidad en letra), acompañando copia del presupuesto, con especificación de los precios unitarios de cada partida.

(Fecha y firma del proponente).—4.391.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zamora por la que se anuncia la admisión de proposiciones para tomar parte en la subasta de las obras de ordenación y pavimentación de la plaza del General Sanjurjo.

Durante el plazo de diez días hábiles, a contar desde el siguiente de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán en el Negociado de Subastas de este Ayuntamiento proposiciones para tomar parte en la subasta de las obras de «Ordenación y pavimentación de la plaza del General Sanjurjo», cuyo tipo de licitación es la cifra de ochocientas noventa y tres mil ochocientos diez pesetas con ocho céntimos (893.810,08).

El anuncio íntegro de esta subasta puede verse en el «Boletín Oficial de la Provincia de Zamora» número 109, correspondiente al día 10 de los corrientes, y tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Zamora, 12 de septiembre de 1962.—El Secretario, Antonio Burgos Cruzado.—4.322.

RESOLUCION de la Entidad Local Menor de Valdoreix por la que se anuncia subasta de las obras de afirmado de los paseos del Nardo y del Castaño.

Durante el plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán en esta Entidad Local Menor las proposiciones para tomar parte en la subasta de las obras de afirmado de los paseos del Nardo y del Castaño, por el tipo de licitación de novecientas noventa mil noventa y dos pesetas con ochenta y nueve céntimos (990.092,89 pesetas), siendo la fianza provisional a constituir de 19.801,85 pesetas.

El modelo de proposición y demás extremos relacionados con esta subasta aparecen en el «Boletín Oficial» de esta provincia correspondiente al día 15 de septiembre de 1962.

Todos cuantos gastos origine esta subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Valldoreix (Barcelona), 17 de septiembre de 1962.—El Alcalde pedáneo, R. Escayola.—7.660.